



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

07. September 2021

Beschlusskontrolle

Sitzung des Hauptausschusses am 23.06.2021

Anfrage von Herrn Scholtyssek zur Bezeichnung der Stadtviertel bei Wahlen

Top: 9.7

Antwort der Verwaltung:

Herr Scholtyssek bezog sich auf einen zurückliegenden Antrag zur Bezeichnung der Stadtviertel auf Wahlzetteln. Er bat diesbezüglich um Mitteilung des Sachstandes.

Die Verwaltung wird nach der Sommerpause eine Änderung der Großräumigen Gliederung (GRG) der Stadt bezüglich des Stadtteilnamens Halle auf den Weg bringen, so dass zukünftig bei den Kommunalwahlen eine eindeutigere räumliche Verortung der Kandidaten auf den Wahlzetteln möglich ist.

Als erster Schritt soll eine Beschlussvorlage für den Stadtrat eingebracht werden, in der die Verwaltung beauftragt wird, das Verfahren zur Änderung des Stadtteilnamens Halle einzuleiten und umzusetzen. Dazu gehören die Durchführung eines Anhörungsverfahrens von ca. 90.500 betroffenen Bürger/innen gemäß § 13 Abs. 3 KVG LSA, die Vorstellung der Ergebnisse in Form einer Informationsvorlage und die abschließende Beschlussfassung des Stadtrates zur Änderung des Stadtteilnamens in Verbindung mit der Überarbeitung der GRG (Änderung Übersichtskarte, Systemanpassungen bei Statistik/Wahlen).

Danach ist die Einbringung einer Beschlussvorlage für den Stadtrat zur Änderung der Hauptsatzung erforderlich, damit die veränderte GRG Bestandteil der Hauptsatzung in Bezug auf die Festlegung der Stadtteile werden kann.

René Rebenstorf
Beigeordneter